

Jungen 15 Kreisklasse

TTC Hausen 1975 : TuS Neesbach
Mittwoch, 11.10.2023, 18:00 Uhr

Mallabré, Mateos, Masan und Mallabré bleiben gegen den TuS Neesbach ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTC Hausen 1975 im umdatierten Spiel der Jungen 15 Kreisklasse gegen den TuS Neesbach beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:3 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Der Verlauf im Einzelnen: Kaum Chancen ließen Mallabré / Mateos beim 3:0 ihren Gegnern Jungbauer / Sommer. Mit nur einem Satzverlust gingen derweil Masan / Mallabré gegen Sehr / Sommer durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Wenig Chancen ließ Lucas Mallabré beim 11:4, 11:7, 11:6 seinem Gegner John Anthony Jungbauer. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 3:0. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Luke Sehr zeigte Emilio Mateos seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Joana Masan gegen Tom Sommer. Wenig Chancen ließ Tarja Mallabré beim 3:0 ihrem Gegner Ben Sommer. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Lucas Mallabré danach gegen Luke Sehr. Emilio Mateos konnte im Spiel gegen John Anthony Jungbauer einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Die richtige Taktik hatte Joana Masan beim Erfolg in drei Sätzen gegen Ben Sommer ab dem ersten Ballwechsel. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Kurz musste sie zittern, aber letztlich war Tarja Mallabré beim 11:7, 11:8, 5:11, 14:12 gegen Tom Sommer doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Durch diesen Sieg hat der TTC Hausen 1975 nun 3 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TuS Neesbach nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1968 Oberbrechen (M15) (TTC Hausen 1975) bzw. gegen die TTF Oberzeuzheim II (TuS Neesbach).

Statistik:

TTC Hausen 1975

Doppel: Mallabré / Mateos 1:0, Masan / Mallabré 1:0

Einzel: L. Mallabré 2:0, E. Mateos 2:0, J. Masan 2:0, T. Mallabré 2:0

TuS Neesbach

Doppel: Jungbauer / Sommer 0:1, Sehr / Sommer 0:1

Einzel: J. Jungbauer 0:2, L. Sehr 0:2, T. Sommer 0:2, B. Sommer 0:2